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Paroisse Sainte Thérèse de l’Enfant Jésus - METZ 

Sainte Thérèse en famille confinée … 
Pour un dimanche à la Table de la Parole 

Dimanche 10 mai 2020 - N°11 
 

5 ème dimanche de Pâques 
 
 

Etant donné que le confinement doit se prolonger encore plusieurs semaines, nous continuons avec plaisir nos 

feuilles de messe virtuelle. Cette petite fiche dominicale permet plus que jamais de nous maintenir en 

communion de prière les uns avec les autres autour d’une des tables que nous pouvons encore partager, à 

savoir celle de la Parole. 

 

Je suppose que votre petit coin prière a trouvé dorénavant toute sa place dans vos foyers, n’hésitez pas 

à l’enrichir d’une bougie, une icône, une croix, la bible…Pourquoi pas un petit décor évolutif réalisé par les 

enfants ? Vous pouvez même m’envoyer une photo,       

 

Donnons-nous si vous le voulez bien comme repère commun l’heure de 10h, les cloches sonneront, pour nous 

retrouver en famille autour de la table de la salle à manger ou du salon. Cela vous permettra de regarder la 

messe télévisée à 11h 

 

Pendant ce temps personnellement je célébrerai au presbytère l’eucharistie dominicale à vos intentions. 

N’hésitez pas du reste à me faire parvenir vos demandes de prières ou vos intentions de messes … il n’y a 

plus de secrétariat mais le mail marche encore ! 

cathometz.saintetherese@gmail.com 
 
Mettez-y les formes,  

Prenez le temps de faire silence, de contempler au travers de la petite flamme qui brule sur votre table Celui 

qui est Lumière… notre « Vive flamme d’Amour » 

 

Prenez ensuite le chant que nous vous sélectionnerons   

 

Puis lisez les lectures que nous propose la liturgie 

 

Un petit commentaire viendra éclairer l’évangile ainsi qu’un dessin à colorier pour les enfants et une 

rubrique jeux 

 

N’oubliez pas de solliciter votre cœur pour faire jaillir votre prière de demande puis de conclure par le Notre 

Père. 

 
 

 L’essentiel de la Parole… 
 

 

 

 

 

 

« Pour aller où je vais, vous savez le chemin ». 
 « Moi, je suis le Chemin, la Vérité, et la Vie… » 
          Jean 14,6 

 

mailto:cathometz.saintetherese@gmail.com
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Chant d’entrée :  Jésus est le chemin     https://youtu.be/ywpggirPTr0 

 

Vous êtes maintenant appelés à vous rappeler votre baptême, pourquoi ne pas vous signer avec de 

l’eau placée dans un petit saladier… 
   
Chant baptismal : j’ai vu des fleuves d’eau vive  https://youtu.be/tyOvtP1SBis 
 

Gloire à Dieu :   Messe de la grâce   https://youtu.be/nkyTuYDNpvA 

 

Lecture du livre des Actes des Apôtres  (Ac 6, 1-7) 

    En ces jours-là, 
comme le nombre des disciples augmentait, 
les frères de langue grecque 
récriminèrent contre ceux de langue hébraïque, 
parce que les veuves de leur groupe étaient désavantagées 
dans le service quotidien. 
    Les Douze convoquèrent alors l’ensemble des disciples 
et leur dirent : 
« Il n’est pas bon que nous délaissions la parole de Dieu 
pour servir aux tables. 
    Cherchez plutôt, frères, 
sept d’entre vous, 
des hommes qui soient estimés de tous, 
remplis d’Esprit Saint et de sagesse, 
et nous les établirons dans cette charge. 
    En ce qui nous concerne, nous resterons assidus à la prière 
et au service de la Parole. » 
    Ces propos plurent à tout le monde, 
et l’on choisit : 
Étienne, homme rempli de foi et d’Esprit Saint, 
Philippe, Procore, Nicanor, Timon, Parménas 
et Nicolas, un converti au judaïsme, originaire d’Antioche. 
    On les présenta aux Apôtres, 
et après avoir prié, ils leur imposèrent les mains.  
    La parole de Dieu était féconde, 
le nombre des disciples se multipliait fortement à Jérusalem, 
et une grande foule de prêtres juifs 
parvenaient à l’obéissance de la foi. 

    – Parole du Seigneur.  

 

Psaume : (Ps 32)  https://youtu.be/6U714GK2DBM 

R/ Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en toi ! 
 

1. Criez de joie pour le Seigneur, hommes justes ! 
Hommes droits, à vous la louange ! 
Rendez grâce au Seigneur sur la cithare, 
jouez pour lui sur la harpe à dix cordes. 

2. Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; 
il est fidèle en tout ce qu’il fait. 
Il aime le bon droit et la justice ; 
la terre est remplie de son amour. 

3. Dieu veille sur ceux qui le craignent, 
qui mettent leur espoir en son amour, 
pour les délivrer de la mort, 
les garder en vie aux jours de famine. 

 

https://youtu.be/ywpggirPTr0
https://youtu.be/tyOvtP1SBis
https://youtu.be/nkyTuYDNpvA
https://youtu.be/6U714GK2DBM
https://www.google.fr/url?sa=i&url=http%3A%2F%2Fwww.coloori.com%2Fcoloriage-bible%2F&psig=AOvVaw3ql3djH2Rcj4MQ0Q8bIgXE&ust=1588317554801000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCPDtx5TOj-kCFQAAAAAdAAAAABAD
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Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre  (1 P 2, 4-9) 

Bien-aimés, 
    approchez-vous du Seigneur Jésus : 
il est la pierre vivante rejetée par les hommes, 
mais choisie et précieuse devant Dieu. 
    Vous aussi, comme pierres vivantes, 
entrez dans la construction de la demeure spirituelle, 
pour devenir le sacerdoce saint 
et présenter des sacrifices spirituels, 
agréables à Dieu, par Jésus Christ. 
    En effet, il y a ceci dans l’Écriture : 
Je vais poser en Sion une pierre angulaire, 
une pierre choisie, précieuse ; 
celui qui met en elle sa foi 
ne saurait connaître la honte. 
    Ainsi donc, honneur à vous les croyants, 
mais, pour ceux qui refusent de croire, il est écrit : 
La pierre qu’ont rejetée les bâtisseurs 
est devenue la pierre d’angle, 
    une pierre d’achoppement, 
un rocher sur lequel on trébuche. 
Ils achoppent, ceux qui refusent d’obéir à la Parole, 
et c’est bien ce qui devait leur arriver. 
    Mais vous, vous êtes une descendance choisie, 
un sacerdoce royal, une nation sainte, 
un peuple destiné au salut, 
pour que vous annonciez les merveilles 
de celui qui vous a appelés des ténèbres 
à son admirable lumière. 

    – Parole du Seigneur 

 

Acclamation de l’évangile :  Messe de la grâce  https://youtu.be/JAleY40oNsI 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean  (Jn 14, 1-12) 

En ce temps-là, 
Jésus disait à ses disciples : 
    « Que votre cœur ne soit pas bouleversé : 
vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. 
    Dans la maison de mon Père, 
il y a de nombreuses demeures ; 
sinon, vous aurais-je dit : 
‘Je pars vous préparer une place’ ? 
    Quand je serai parti vous préparer une place, 
je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi, 
afin que là où je suis, vous soyez, vous aussi. 
    Pour aller où je vais, 
vous savez le chemin. » 
    Thomas lui dit : 
« Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. 
Comment pourrions-nous savoir le chemin ? » 
    Jésus lui répond : 

 

https://youtu.be/JAleY40oNsI
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« Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; 
personne ne va vers le Père sans passer par moi. 
    Puisque vous me connaissez, vous connaîtrez aussi mon Père. 
Dès maintenant vous le connaissez, 
et vous l’avez vu. » 
    Philippe lui dit : 
« Seigneur, montre-nous le Père ; cela nous suffit. » 
    Jésus lui répond : 
« Il y a si longtemps que je suis avec vous, 
et tu ne me connais pas, Philippe ! 
Celui qui m’a vu a vu le Père. 
Comment peux-tu dire : ‘Montre-nous le Père’ ? 
    Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père 
et que le Père est en moi ! 
Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même ; 
le Père qui demeure en moi 
fait ses propres œuvres. 
    Croyez-moi : 
je suis dans le Père, et le Père est en moi ; 
si vous ne me croyez pas, 
croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes. 
    Amen, amen, je vous le dis : 
celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais. 
Il en fera même de plus grandes, 
parce que je pars vers le Père » 

    – Acclamons la Parole de Dieu. 

 

PETITE HOMELIE 

 

Amis confinés de Sainte Thérèse Montigny ou d’ailleurs… 

Laissons tout d’abord le Seigneur nous rejoindre en ce dimanche si particulier et le laisser nous redire au cœur 

de nos maisons : « Ne soyez pas bouleversés : Vous croyez en Dieu... » Alors oui, pourquoi avoir peur ! Très 

concrètement le Seigneur nous invite une nouvelle fois à la confiance, une confiance qui sera décuplée si nous 

acceptons de faire route avec Lui…si nous empruntons le Chemin qui conduit à la VIE. 

En même temps, nous sommes bien les « jumeaux » de Thomas…Comme lui, fiévreux et tremblants nous 

nous posons bien des questions… 

Finalement Thomas se fait un peu notre porte-parole. Il a posé à Jésus la grande question, l’unique 

interrogation qui travaille toute l’humanité : « Nous ne savons pas où tu vas. »  

C’est vrai que c’est une question importante, une question qui se pose à chacun de nous…. 

Peut-être que cela ne vous empêche pas de dormir, malgré tout c’est une vrai et grande question que nous pose 

l’existence. Quel est le but de la vie ? Où trouver Le bonheur ? Notre vie a-t-elle un avenir ? 

Aucun homme ne peut vivre il me semble sans se donner des projets. Sans avoir un but à atteindre…Sinon il 

vivote… 
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En même temps, beaucoup, surtout de nos jours c’est vrai, se contentent d’objectifs à court terme : gagner de 

l’argent, élever une famille, progresser dans une profession ou une carrière...  

Mais un jour ou l’autre, l’homme est acculé à se poser la question plus radicale, la question du long terme : 

« Où allons-nous ? Vers quelle fin ultime nous dirigeons-nous ? »  

Gagner de l’argent, mettre au monde des enfants, améliorer la société et même aimer, que signifient tout cela, 

si c’est pour finir dans la déchéance, le néant et la mort ?  

Les projets limités, les objectifs partiels peuvent donner à nos journées un premier sens immédiat.  

Mais à tout homme qui réfléchit, ils laissent un arrière-goût d’éphémère. Ils sont incapables de combler 

totalement notre soif de bonheur infini. 

Et bien justement, Pour l’homme croyant, pour les hommes et les femmes de foi que nous sommes, Jésus nous 

redit que la véritable espérance est à chercher du côté de sa personne, en épousant sa VIE.  

La foi et l’espérance chrétienne c’est croire que Jésus ressuscité nous prépare une place à son coté, qu’il nous 

garde une place bien au chaud ! 

La foi et l’espérance chrétienne c’est être assuré que là où le christ réside nous y seront aussi. 

La foi et l’espérance chrétienne c’est découvrir que le ciel que Jésus nous promet, il est déjà chez nous et que 

du coup il nous invite à vivre dès ici-bas au côté de Dieu. 

Oui impossible d’aller à Dieu, sans passer par le Christ…voilà ce que Jésus proclame dans cet évangile ! 

Il nous dit qu’il est le chemin la vérité la vie ! Ce n’est pas de la prétention ni les propos d’un homme à l’égo 

sur dimensionné… 

Il se dévoile à nous ici simplement comme l’unique médiateur entre Dieu et les hommes…. parce qu’il est 

Dieu fait homme (St Jean Paul II) 

Frères et sœurs, inutile de chercher d’autres voies d’accès, ou d’autres sagesses ; Il est le passage obligé, dont 

nous rappelle avec force l’évangile de ce dimanche, et tout l’Écriture. 

En suivant le Christ, et en le prenant comme compagnon de route, nous avons la certitude de connaitre Dieu ! 

Rien que cela ! Car la spécificité du christianisme, c’est bien que Dieu à un visage ! Et sans prétention Jésus 

nous en dessine tous les contours ! 

Alors sommes nous assez convaincus du rôle irremplaçable du Christ pour notre vie de foi ? 

Posons-nous vraiment la question tout au long de cette semaine. 

Le Christianisme plus qu’une doctrine est une personne : la personne même de Jésus. (Maurice Zundel) 

Alors Quelle direction prendre pour vivre à la suite de Jésus ? Quelle route emprunter pour marcher à ses 

côtés ? 

Cette question restera toujours d’actualité. Comme à Philippe Jésus peut certainement dire à chacun de 

nous : « Il y a si longtemps que je suis avec vous et tu ne me connais pas ? ». 

Notre connaissance de Jésus est en effet partielle, et nous n’aurons jamais fini de le découvrir.  
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Nous rêvons qu’il nous donne un programme détaillé, concret, facile à mettre en œuvre… Mais Il nous 

invite à bien autre chose : il nous invite tout simplement à vivre sa VIE ! Et c’est tout simplement là le signe 

que Jésus nous a tout donné ! » comme le confesse si bien la petite Thérèse. 

Une chose est sure Sa Parole est à vivre ! Et ce temps de confinement qui nous invite à un autre rapport à la 

Parole de Dieu nous aura sans doute permis de mieux saisir la personne de Jésus. 

En parcourant la Parole, en creusant la Parole, en nous interrogeant, nous découvrons le vrai visage de Dieu 

qui nous place sur la bonne voie… celle qui fait de nous des enfants de Dieu, des frères et sœurs, nous 

introduisant dans la communion d’Amour dans laquelle nous trouverons notre épanouissement. 

 « Fais-moi connaître tes chemins Seigneur !... Enseigne-moi tes sentiers. » nous dit le psalmiste (Ps 

25,4.10) 

Au cœur de cette liturgie de la Parole demandons la grâce de marcher avec persévérance sur les sentiers de 

la foi et de la vraie vie. Pour ce faire réglons tout simplement nos GPS sur la personne de Jésus ! Non pour 

le suivre comme un donneur de leçon ou pour le laisser distiller en nous des cours de morale…mais pour le 

« revêtir » selon l’expression de Saint Paul, pour renaitre de sa pâque et partager sa VIE. 

Et comme le dit si bien le pape François, le chemin de tous les jours en présence de Dieu : c’est la route du 

Seigneur. Prenons là ! 

Bon dimanche à tous…confiné en Jésus qui est CHEMIN, VERITE et VIE ! 

         Père Jean-Marc ALTENDORFF+ 

 

Credo : Je crois en Dieu       https://youtu.be/-OmSiiJbPrw 

Intentions personnelles 

Quête (application la quête à télécharger sur votre mobile 😊)  

Notre Père : glorious    https://youtu.be/X7uBkTcx3Jg 

Je vous invite maintenant à redire la prière à Marie écrite par le pape François ( cf annexe) 

Chant à Marie : regarde l’étoile    https://youtu.be/qjlDcdT4Gr4 

Chant d’envoi : Ecoute, ton Dieu t’appelle  https://youtu.be/bXa5gJtrdeg 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/-OmSiiJbPrw
https://youtu.be/X7uBkTcx3Jg
https://youtu.be/qjlDcdT4Gr4
https://youtu.be/bXa5gJtrdeg

